

Der Erste Stadtrat Humpe-Waßmuth informiert über die stark steigende Zahl der Flüchtlinge, die nach Neumünster kommen. Bei den unbegleiteten minderjährigen Flüchtlingen gibt es im Vergleich zu 2013 eine Steigerung um 100 %. Der Sozial- und Gesundheitsausschuss wird wegen der aktuellen Situation am 22.10.14 in der Zentralen Aufnahmestelle im Haart tagen. Der Erste Stadtrat Humpe-Waßmuth kündigt an, dass die Thematik auf die nächste oder übernächste Tagesordnung des Jugendhilfeausschusses gesetzt werden wird.

Der Ausschussvorsitzende erkundigt sich, ob das Familienzentren-Konzept TOP am 28.10.2014 sein wird, was bejaht wird.